



Saint Rose School

Santiago, 14 de marzo de 2025

Estimados Padres y Apoderados:

Reciban todos ustedes un afectuoso saludo.

Les informamos que el próximo lunes 17 de marzo, la PDI dictará una charla sobre Ciberbullying para los alumnos de 8° Año Básico.

El Ciberbullying o Ciberacoso consiste en un constante acoso o intimidación por medio de las tecnologías digitales. Puede ocurrir en las redes sociales, las plataformas de mensajería, las aplicaciones de los teléfonos móviles e incluso en las plataformas de juegos.

Lamentablemente, es una problemática muy recurrente en el mundo escolar, la que tiene por objetivo atemorizar, enfadar y humillar a otros.

Como Comunidad Educativa tenemos el deber de prevenir estas acciones, por lo tanto, es relevante informar a nuestros alumnos para que desarrollen las habilidades y herramientas para afrontar exitosamente estas acciones que generan tanto daño.

Recomendamos a los padres conversar y analizar este tema con sus hijos.

Muchas gracias por la comprensión y la colaboración.

Atentamente,

EQUIPO DIRECTIVO
SAINT ROSE SCHOOL